

Proyecto Refugio animal de gos y cats 🐾🐾 centro de formación e inserción social



WHITINA'S
CATS



Este proyecto se basa en un refugio para animales, sobre todo perros y gatos.

- * Centro de ayuda para voluntarios y asociaciones.
- * Formación para adoptantes.
- * Programa de concienciación e inserción social.
- * Y colaboración en los programas de apoyo por la violencia de género e infantil.
- * Sacrificio Cero de los animales.

Tras nuestra experiencia en el sector, creemos que es necesario atajar el problema de "abandonos" desde su base, y mayormente es por la falta de educación de los peludos. Es muy importante ayudar con la formación a los adoptantes y corregir conductas tempranas del animal.

Es indispensable gestionar campañas para la vacunación por el bienestar y la salubridad de todos y sobre todo y principalmente la CASTRACIÓN de animales domésticos.

La puesta en marcha y/o colaboración con programas educativos de integración e inserción social en materia infantil, contra la violencia de género y con nuestros mayores, son campos donde el trabajo en equipo puede ayudarnos a recuperar la autoestima, la confianza entre seres vivos.

Qué más da "con o sin voz", lo importante es seguir adelante en un mundo mejor y sobre todo de respeto.

Colaborar y crear programas de apoyo con personas mayores en centros de día, para no sentirse tan solos y disfrutar a ratitos de buena compañía animal (bien sea de perro o gato), como terapia emocional.

Lo importante en la vida es compartir y disfrutar del bienestar y si nos lo proponemos con la colaboración de todos, lo conseguiremos.

¿Cómo se llevaría este presupuesto participativo a cabo?

Haría falta una infraestructura donde albergar el Refugio de Animales sobre todo de perros y gatos, con unas instalaciones en condiciones para albergar a cachorros y lactantes. Y con zonas bien ventiladas e higienizadas para evitar enfermedades, en este tipo de refugios hay que tener mucho cuidado con la limpieza y las cuarentenas para evitar focos de infección y cuando un animal llega bajo de defensas el entrar en el refugio no le suponga una muerte anunciada.

Creemos que es esencial contar con un servicio de veterinario para atender a los peludos refugiados, así como hacer campañas con la ciudadanía para revisiones, vacunas etc... y poder colaborar en que los animales estén sanos y controlados.

Es esencial poder ayudar a las asociaciones con la formación tanto para voluntarios como casa de acogidas y nodrizas, este tipo de asociaciones tienen muchas dificultades en este aspecto, y es esencial poderles ayudar en algo tan básico también es importante, ayudar a las alimentadoras de Colonias a ferales en su formación porque muchas veces se quiere ayudar, pero no se sabe cómo, y desde la experiencia se les puede ayudar en su gestión.

Ayuda a las asociaciones en la regularización legal de las mismas, tramites administración etc. Que en muchas ocasiones es muy complicado atender a los peludos y la burocracia alrededor.

Sabemos que la formación de las familias adoptantes es esencial para evitar futuros abandonados, el educar un perro o saber tratar en condiciones a los gatos, son muchas de las causas por las que nos encontramos abandonos constantes. Hay que intensificar estas formaciones de forma mas activa, y contar con la ayuda de varios adiestradores para facilitar esta educación a las familias es esencial.

Sabemos de la existencia en otras comunidades de programas de integración social tanto con victimas de violencia de género, con niños que han sufrido maltrato u otros daños. Personas en exclusión social, personas con necesidades especiales, y sobre todo nuestros mayores, trabajar con ellos la autoestima, la soledad y el sentirse útiles. Creemos que los refugios de animales pueden ser un punto de partida para la educación, formación, rehabilitación de los peludos, y buscarles el mejor hogar posible.

Pensamos que un proyecto así tiene cabida en nuestra comarca donde somos muchas asociaciones que trabajamos por el bienestar de los peludos.